

**Verordnung
über die Gebühren, Auslagen und Entschädigungen
der Strafverfolgungsbehörden (GebV StrV)**

(Änderung vom 22. August 2018)

Der Regierungsrat beschliesst:

Die Verordnung über die Gebühren, Auslagen und Entschädigungen der Strafverfolgungsbehörden vom 24. November 2010 wird wie folgt geändert:

§ 1. Diese Verordnung gilt für folgende Strafverfolgungsbehörden: Geltungsbereich
lit. a–c unverändert.
lit. d wird aufgehoben.

Im Namen des Regierungsrates

Der Präsident:

Thomas Heiniger

Die Staatsschreiberin:

Kathrin Arioli

Rechtskraft und Inkrafttreten

Diese Änderung ist rechtskräftig und tritt am 1. November 2018 in Kraft ([ABl 2018-09-07](#)).